

Les animaux au rendez-vous de la brofoire

Les éleveurs de la région ont bien joué le jeu auprès de Jean-Marie Gaujour, en répondant nombreux à son invitation à participer à la 10^e foire de Franchesse, la fameuse « foire des lanciers ». Pour l'occasion, le comité des fêtes et lui-même ont inventé un mot qui entrera un jour au dictionnaire, la « brofoire » !

En effet, l'espace communal des Tutelles était noir de monde à la faveur d'une brocante sur le stade et de la foire dans la prairie adjacente. Dix-neuf éleveurs étaient ainsi installés sous l'ombre des chênes, car il faisait très chaud.

La variété des races a permis au public de mesurer les subtiles nuances entre ardennais, perche-



GROUPE. Les exposants et les organisateurs de cette dixième "brofoire" des Lanciers.

rons et comtois chez les équins, entre texel, suffolk, charollais, ile-de-France et bleu du Maine chez les ovins. Côté bovins, tout était charolais, de la génisse à la vache suitée en passant par un taureau vacher imposant et quelque peu énervé. Les bêtes à plumes voisinaient avec le fauve de Bourgogne, une

race de lapin très prisée.

Cette période se révèle plus propice que le moment de la fête, début août, pour les tractations commerciales : tout le monde a pu le constater.

Le côté festif n'a pas été oublié par les organisateurs. Denis Baumann, Didier Signoret et Didier

Popy se sont activés autour d'un énorme four à bois où cuisaient les jambons à l'os. Le déjeuner, mais aussi le dîner après un bal musette réussi, furent des moments de convivialité sous la structure communautaire et sur le parquet de danse récemment acquis par le comité des fêtes. ■